

## 6 janvier 2011 : Les Iles de Guadeloupe retrouvent le soleil

Touchées par des intempéries très localisées ces derniers jours, les Iles de Guadeloupe ont retrouvé leur soleil de haute saison !

Phénomène ponctuel et exceptionnel au mois de janvier, ces intempéries ont principalement touché le centre de la Grande-Terre, notamment sur les communes des Abymes, Pointe-à-Pitre, Morne-à-L'eau et le Moule.

Les infrastructures touristiques ont toutes été épargnées et fonctionnent normalement. La fréquentation touristique, en hausse en 2010, poursuit son expansion.\*

Début 2011 annonce une année ensoleillée et optimiste pour l'ensemble des professionnels du tourisme.

---

Découvrez l'espace presse sur [www.lesilesdeguadeloupe.com](http://www.lesilesdeguadeloupe.com)

Le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe a créé un espace presse qui vous est totalement dédié. Vous y trouverez :

- Le dossier de presse du CTIG en téléchargement ;
- Tous les communiqués de presse réalisés tout au long de l'année ;
- Des flashes presse ;
- Des fiches presse, qui vous permettront de compléter vos articles et rédactionnels et vous donneront des idées de sujets et de reportages sur les Îles de Guadeloupe ;
- Un accès, après inscription, à notre **photothèque spéciale presse**.



Le CTIG et son agence de presse restent à votre entière disposition pour tout renseignement complémentaire.

---